

**Oktober 1984 - Oktober 2024: 40 Jahre Gefängnis sind genug!
Am 7. Oktober muss Georges Abdallah freigelassen werden!**

7. Oktober! Die Nachricht ist offiziell: Am 7. Oktober 2024 wird das Strafvollstreckungsgericht in Lannemezan eine Anhörung abhalten, um über den Antrag auf bedingte Entlassung aus dem Gefängnis zu entscheiden, den Georges Abdallahs Anwalt vor über einem Jahr gestellt hat.

Oktober 1984 - Oktober 2024: Diese entscheidende Anhörung wird, bis auf wenige Tage, die 40 Jahre Haft unseres Kameraden in Frankreich besiegeln.

Oktober 1984 - Oktober 2024: Wir erwarten von dieser Anhörung, dass sie zu der Entscheidung führt, Georges Abdallah freizulassen, diesen außergewöhnlichen Gefangenen, den am längsten inhaftierten politischen Gefangenen in Frankreich und wohl auch in Europa.

Oktober 1984 - Oktober 2024: 40 Jahre Haft nach einer Verurteilung aufgrund einer unfairen politisch-polizeilichen Konstruktion und einem ersten Anwalt, der seinen Mandanten verriet, indem er für den Geheimdienst arbeitete, 40 Jahre Haft trotz des Endes seiner Sicherheitsstrafe vor 25 Jahren, 40 Jahre Haft, obwohl zweimal seinen Anträgen auf Freilassung in erster Instanz stattgegeben wurde ... und dann auf Berufung der Staatsanwaltschaft, die den Befehlen der Machthaber folgte, abgelehnt wurden!

Am 7. Oktober muss Georges Abdallah freigelassen werden! Er, der sich von Anfang an mit Ausnahmemaßnahmen und -gesetzen auseinandersetzen musste, die die Normen des „Rechtsstaats“ verschärfen (Sondergericht, Sicherheitsverwahrung...).

Am 7. Oktober muss Georges Abdallah freigelassen werden! Er, dessen andauernde Inhaftierung von zahlreichen Institutionen und sogar von ehemaligen hochrangigen Vertretern des Landes angeprangert wurde.

Am 7. Oktober muss Georges Abdallah freigelassen werden! Er, der bereits neun Anträge auf Freilassung gestellt hat. Der letzte aus dem Jahr 2012 wurde angenommen ... unter der Bedingung, dass der Innenminister einen Ausweisungsbeschluss unterzeichnet, was E. Valls (wie auch seine Nachfolger) ablehnte. Diese Verweigerung einer Gerichtsentscheidung wurde 2022 von der öffentlichen Berichterstatterin des Verwaltungsgerichts wie folgt kommentiert:

„Eine solche Lösung [die Ablehnung des vom Anwalt von Georges Abdallah eingereichten Antrags] ist wenig befriedigend, aber keine andere scheint uns im rechtlichen Rahmen denkbar. Es bleibt zu hoffen, dass sich die Situation von Georges Ibrahim Abdallah auf anderen Wegen weiterentwickeln kann.“ [...] „Es ist ganz offensichtlich, dass die Aufrechterhaltung der Haft von Georges Ibrahim Abdallah seit fast achtunddreißig Jahren Überlegungen außerrechtlicher Natur gehorcht, die sich Ihnen entziehen.“

Am 7. Oktober muss Georges Abdallah freigelassen werden! Er, der also ständig dem Druck der politischen Macht ausgesetzt war, wie z. B. als ein Justizminister, J.-J. Urvoas, sich anmaßte, anzukündigen, dass für Georges Abdallah die „echte lebenslange Freiheitsstrafe“ gilt. Er, der auch wiederholt von den höchsten Behörden der Vereinigten Staaten unter Druck gesetzt wurde, indem diese von der französischen Regierung verlangten, dass sie einen Weg findet, Georges Abdallah im Gefängnis zu behalten. Am 7. Oktober muss Georges Abdallah freigelassen werden! Er, dessen Rückkehr sein Land, der Libanon, seit langem offiziell fordert.

Am 7. Oktober muss Georges Abdallah freigelassen werden! Wir, die Unterzeichner dieses Textes, verkünden und fordern dies und werden nicht aufhören, es zu skandieren, zu schreiben, zu plakatieren und zu demonstrieren, während eines neuen und mächtigen Monats der Mobilisierung, bis zu diesem Datum des 7. Oktobers.

Dieses Kräfteverhältnis, das für die Freilassung unseres Genossen entscheidend ist, haben wir seit vielen Jahren aufgebaut.

Heute sind wir Tausende und Abertausende, in Frankreich und auf der ganzen Welt, die sich in verschiedenen Formen und unter Achtung unserer Vielfalt mobilisieren, um unser einziges Ziel zu erreichen: die Freilassung von Georges Abdallah.

Wie unser Kamerad es ausdrückt: „Sieg oder Sieg!“. Deshalb werden wir bis zu diesem Sieg nichts unversucht lassen, und zwar unter voller Achtung der politischen Identität von Georges Abdallah,

einem libanesischen revolutionären Aktivist, Kommunisten und Kämpfer für den Befreiungskampf des palästinensischen Volkes. Derjenige, der befreit wird, ist in der Tat ein Symbol des Widerstands gegen die Unterdrückung, das sich während der 40 Jahre hinter den Mauern nie verleugnet hat. In diesem lebenslangen Kampf erkennen wir aber auch die unverzichtbare internationalistische Solidarität mit den Kämpfen der Völker für ihre Befreiung und ihr legitimes Recht, sich von Ausbeutung und Herrschaft zu befreien. Auf der Zielgeraden dieser neuen juristischen Offensive, die Georges Abdallah gestartet hat, verpflichten wir alle, die diesen Text unterzeichnet haben, uns, sein Vorgehen zu unterstützen, indem wir es überall, wo wir sind, bis zur Anhörung am 7. Oktober - und wenn nötig auch danach, insbesondere am 26. Oktober, wenn in Lannemezan eine neue nationale Demonstration stattfindet - widerhallen lassen, um den Druck auf den französischen Staat immer mehr zu verstärken und ihn endlich zum Einlenken zu bewegen. Lassen Sie uns also den Druck noch weiter erhöhen, um den Sieg zu erringen, und dabei im Hinterkopf behalten, was Georges Abdallah 2022 zu uns sagte: „Die verschiedenen solidarischen Initiativen, die Sie in dieser internationalen Kampagne seit einem Monat entwickelt haben, stellen eine vernichtende Widerlegung für diejenigen dar, die auf die Erschlaffung Ihrer Mobilisierung setzten.“

Vom 7. September bis zum 7. Oktober 2024 sollen also Tausend Initiativen in diesem internationalen Monat der koordinierten Aktionen erblühen, überall in Frankreich, auf der Straße und in den Stadtvierteln, in den Universitäten und bis ins Parlament, an den Wänden und in den Medien und international vor den französischen Botschaften und Konsulaten.

Dass Tausend Initiativen erblühen, um endlich die Freiheit von Georges Abdallah zu erreichen, indem wir unseren solidarischen Ruf hören lassen: „Georges Abdallah, deine Kameraden sind hier!“
40 Jahre Gefängnis, ein ganzes Leben voller Kampf! Freiheit für Georges Abdallah!

Am 7. Oktober muss Georges Abdallah freigelassen werden! Am 7. Oktober muss Georges Abdallah frei sein!

Paris, den 22. August 2024

Einheitliche Kampagne für die Freilassung von Georges Ibrahim Abdallah